
Wir setzen uns in der Bezirksvertretung ein fŸr

StŠrkung und Optimierung des Stadtteilzentrums
Eckener Stra§e

Sicherung des Altstandorts Schwimmbad
Mettlacher Stra§e

Festschreibung der Optionen beim Neubau
Schwimmbad Ulmenstra§e

Vermeidung von Durchgangsverkehr in den
Wohnbereichen durch Optimierung der Ein- und
Ausfallstra§en

Erhalt und Ausbau von GrŸnflŠchen sowie
Freihaltung von Luftschneisen

Mehr Sauberkeit auf Stra§en, SpielplŠtzen und in
GrŸnzonen

Bebauung, die unseren Wohn- und
Siedlungsstrukturen angepasst ist, keine
HochhŠuser und Hochpunkte

Mehr PrŠsenz des OSD in unserem Stadtteil

Sanierung, Erhalt und Ausbau der vorhandenen
Sportanlagen

UnterstŸtzung der šrtlichen Vereine

Gemeinsam fŸr
DŸsseldorf
Unsere Herzen schlagen fŸr

Unterrath.

DŸsseldorf
wird vor Ort in der
Bezirksvertretung gemacht.

Am 13.09.2020

3 x CDU wŠhlen!

http://info@cdu-unterrath-west.de
www.sueltenfuss.de
https//unterrath-west.de



Dirk-Peter
SŸltenfu§
Betriebswirt, DOSB-Ver-
einsmanager

ãMit Ihnen mšchte ich
unser Stadttteilzentrum
an der Eckener/Kalkumer
Stra§e zu einem BŸrger-
forum ausbauen. Planen,
Bauen und Verkehrslen-
kung mŸssen wieder eine
Einheit werden. Wir wol-
len keine HochhŠuser in
Unterrath.Ò

Christa SŸltenfu§
Industriekauffrau

ãIch mšchte das Vereins-
leben in unserem Stadtbe-
zirk fšrdern. Ich stehe fŸr
den Erhalt unseres Vier-
tels mit seiner Natur und
Gaslaternen. Wichtig fŸr
mich ist die Entlastung
des Verkehrs, ebenso die
Sicherheit und Sauberkeit
auf unseren Stra§en.Ò

v.i.S.d.P Bernhard Herzog, CDU Kreisverband DŸsseldorf, Wasserstra§e 5, 40213 DŸssel-
dorf, info@cdu-duesseldorf.de, Tel. 0211-13 60 096

Christian
Schlemmer
Bankkaufmann

ãMittelstand und Hand-
werk mŸssen mehr ge-
fšrdert werden. DarŸber 
hinaus brauchen wir ein 
intelligentes Verkehrs-
management mit 
weniger Stop-and-go 
vor jeder Ampel.Ò

Victor Pessing
Student

ãWir brauchen in DŸs-
seldorf ein schnelles 
Internet und digitale 
Schulen. Die 
Frischluftschneisen 
müssen erhalten 
werden."

Stefanie 
Holzhauser
Erzieherin

„Ich werde mich für 
mehr Kitas, 
den Ausbau der 
Tagespflege und die 
Sportförderung 
einsetzen.“


